

Fußball: TSV II erwartet die SG Hemsbach

Gegen den Spitzenreiter



Viernheim (hasi) – Wenn der Tabellenführer antritt, darf man sich in der Regel immer auf ein interessantes Fußballspiel freuen.

Die SG Hemsbach gehört seit zwei Jahren zu den absoluten Spitzenmannschaften der Kreisklasse A. Zweimal ist man allerdings trotz souveräner Leistungen über die gesamte Spielzeit am Aufstieg gescheitert. Unter Trainer Walter Schillinger unternehmen die Hemsbacher jetzt den dritten Anlauf.

Bisher sieht es gut aus: Nach fünf Spielen stehen fünf Siege auf dem SG-Konto. Ob diese makellose Serie hält, ist jetzt noch nicht vorhersehbar. Die Reserve der TSV-Fußballer möchte morgen gern alles tun,

um der weißen Weste der Bergsträßer erste Flecken zu verpassen.

Nach dem verschenkten Sieg am jüngsten Spieltag, als es bei der SG Mannheim nur zu einem Unentschieden reichte, brennt die Truppe von Jürgen Schmitt darauf, sich gegen den Favoriten gut aus der Affäre zu ziehen. Vielleicht sind die jungen „Blauen“ ja für eine Überraschung gut, das Potenzial dazu ist allemal vorhanden.

Die TSV-Lusitanos rangieren mit zehn Punkten derzeit auf Platz fünf der Kreisklasse C2. Mit einem erfolgreichen Ausgang der Partie gegen den VfB Gartenstadt, der erst sechs Zähler auf der Habenseite verbuchen konnte, wollen die Portugiesen den Kontakt zur Spitze halten. Anpfiff in Gartenstadt ist bereits um 13 Uhr.